

Du côté d'Amiens, un filet de sécurité a été installé jeudi 18 février sur la tribune ouest du Stade de la Licorne. Le démontage des plaques de verre doit démarrer ce lundi. Pour rappel, fin d'année dernière, un audit de sécurité avait mis au jour l'état de dégradation avancée de la tribune Nord du stade de la Licorne. Les responsables d'[AMIENS METROPOLE](#) / **T** : 03.22.97.40.40 avaient récemment annoncé que la tribune resterait fermée au moins jusqu'à fin février, le temps de retirer une partie de la verrière, voire jusqu'au mois d'août si l'état de la structure l'impose. [www.amiens.fr](http://www.amiens.fr)